

Gemeindeleben in Corona-Zeiten

18.03.2020



```
window.respimage && window.respimage({ elements: [document.images[document.images.length - 1]]
});
```

Liebe Mitglieder und Freunde unserer Rupelrather Gemeinde,

die Zeit, die uns auch als Gemeinde nun bevorsteht, ist in mancherlei Hinsicht eine Herausforderung: Nicht nur, dass alle Veranstaltungen, Kreise und Sitzungen in der kommenden Zeit ausfallen müssen und dass unsere Planungen und Ideen erstmal auf unbestimmte Zeit ausgesetzt werden.

Vor allem stellt das auch die Frage: **was macht Gemeinde und geistliche Gemeinschaft** aus, wenn die direkten Begegnungen kaum mehr möglich sind?

Wäre christliche Gemeinde nur ein menschliches, gruppendynamisches Phänomen, wäre hier wohl bald das Ende erreicht. *Aber wir glauben ja an den lebendigen Gott, der uns in Jesus durch seinen Geist verbindet, auch über Grenzen und äußere Distanz hinweg!*

Und so können wir auch in der kommenden Zeit Wege und Möglichkeiten finden, durch ihn als Gemeinde verbunden zu bleiben.

Dazu haben wir uns in den letzten Tagen manche Gedanken gemacht.

Hier ein erster Überblick:

- Wir planen, jeweils zu den **Sonntagen** live über unsere Homepage bzw. einem Link auf die Plattform Youtube einen **Video-Podcast** zu senden. Form und Umfang werden zur Zeit überlegt. Hier orientieren wir uns mit den Beteiligten zunächst an dem Predigtplan für die kommenden Wochen, der auch im Gemeindebrief abgedruckt ist.

- Weiterhin werden **sonntags** zu den gewohnten Zeiten in der Christuskirche unsere **Glocken läuten**. Sie laden damit zum Gottesdienst ein, der nun allerdings in den Häusern stattfinden kann! Sie können diese Zeit bewusst nutzen, um sich – allein, zu zweit oder mehreren mit anderen Christen zu verbinden: im Gebet, beim Bibellesen, beim Hören einer Predigt aus unserer Gemeinde oder auch bei einem Gottesdienst im Fernsehen.
- **Rupelrather Abendgebet**: Auch abends um 19.00 Uhr laden unsere Glocken ein zum Gebet. Zünden Sie sich eine Kerze an und lesen Sie den Impuls zum persönlichen Gebet, der dann auf unserer Homepage für eine begrenzte Zeit zu sehen ist (ab 19.03.).
- **„Einkaufen? Rupelrath hilft“** – Angebot des Lebensmittel-Einkaufs für Menschen im Bereich Aufderhöhe, die das Haus nicht verlassen können. Näheres demnächst auf unserer Homepage.
- **„Zeit zum Reden“**: Wenn das Alleinsein schwer fällt oder es aus anderen Gründen gut wäre, mit jemandem persönlich zu sprechen, bieten Hauptamtliche (evtl. auch weitere Ehrenamtliche) unserer Gemeinde persönliche Telefongespräche an (ggf. zunächst Anrufbeantworter mit zeitnahe Rückruf). Näheres demnächst auf unserer Homepage.
- Auch die Wege über **Social Media** möchten wir als Gemeinde nutzen. Auf twitter.com/rupelrath können Sie aktuelle Infos von uns abrufen und sich vor allem mit uns und anderen austauschen.
- Und grundsätzlich die Einladung: Lasst uns stärker **aufeinander achten und aneinander denken**: wer würde sich über ein Lebenszeichen freuen? Vielleicht eine ermutigende Mail oder Whatsapp... Und lasst uns einen alten Klassiker neu entdecken: *telefonieren!*

Für alle Angebote gilt: Schauen Sie regelmäßig hier auf unsere Homepage!

Wer noch nicht in unserem Mailverteiler ist, kann einfach eine Mail an clever@rupelrath.de senden.

Seien Sie behütet und herzlich begrüßt aus der Gemeinde Rupelrath!